

Reventin-Vaugris

Saluant Animations a encadré une matinée jeux

Le Dauphiné Libéré



Catherine Bonneton a accueilli les familles.

La structure intercommunale Saluant animations proposait samedi 25 mars une rencontre parents enfants autour du jeu. Jeux de société, grands jeux d'adresse en bois, espace de construction... Tout était réuni pour passer un bon moment entre grands et petits.

Juste à côté, une exposition ludique et interactive ayant comme sujet le téléphone portable. Elle était intitulée *Insupportable portable*. Cet objet utile voire indispensable pour beaucoup a modifié les modes de vie. L'utilisation du smartphone en milieu familial a profondément chamboulé les rapports et les dialogues parents enfants (ados surtout). Une façon de faire prendre conscience de l'utilité de créer un lien différent. Le cyberharcèlement était aussi évoqué.